

# Responsabilidad social, protagonista

Conservar la biodiversidad y apoyar a las comunidades, dentro de las iniciativas.

-  Compartir
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



La Fundación Gases del Caribe le apuesta a la generación de ingresos a través de proyectos como Arte y Tejido.  
Foto: Cortesía: Fundación Gases del Caribe

RELACIONADOS: [COMUNIDAD](#) | [PROYECTO](#) | [AMBIENTE](#)

Por: [Redacción Más Contenido](#) | 29 de noviembre 2020, 12:00 a. m.

No es un secreto que el cuidado del medioambiente y el desarrollo de proyectos en los que las personas son protagonistas hacen parte de los objetivos de múltiples compañías.

## Temas relacionados

[VALLE DEL CAUCA](#) NOV 20

**El Valle tiene un paraíso donde ha caído nieve**

[INDÍGENAS](#) NOV 19

**Indígenas reclaman participar en la conservación de la biodiversidad**

[BOGOTÁ](#) OCT 29

**Boa constrictor apareció en la avenida carrera 30**

Y es que mediante diversas iniciativas se busca contribuir de forma positiva a la naturaleza y a la comunidad. Ejemplo de esto es Promigas, una empresa que está comprometida con minimizar y controlar los impactos en el desarrollo de sus operaciones, contemplando la conservación de la biodiversidad como un criterio desde etapas tempranas en la planificación y el diseño de los proyectos.

“Nuestro enfoque se basa en el conocimiento y la prevención de los riesgos ambientales a la biodiversidad y en la minimización y el control de los impactos en el desarrollo de nuestras operaciones. Desde el diseño buscamos trazados para evitar o

reducir al mínimo afectaciones por el paso de la red a través de ecosistemas o asentamientos de gran valor de biodiversidad, procurando el paso por zonas ya intervenidas”, afirman desde Promigas.

A su vez, se destaca el hecho de que las operaciones de la compañía y sus empresas se encaminan a mejorar la gestión integral de recursos como el agua, la energía y los residuos, promoviendo la prevención de su generación, fomentando la reutilización y el reciclado y favoreciendo su trazabilidad. “Además, hemos implementado un sistema de gestión, almacenamiento y entrega a gestores autorizados de los residuos peligrosos y no peligrosos para garantizar su correcto tratamiento”, complementan. Al hacer referencia al aporte que se realiza para la comunidad, la Fundación Gases del Caribe se destaca.

Recientemente fue condecorada con la Medalla a la Maestría Artesanal de Fomento por el proyecto Arte y Tejido de la Asociación de Artesanas de Chorrera. Este galardón, es entregado anualmente por Artesanías de Colombia y sus candidatos son personas o instituciones que con su labor contribuyen al fomento, valoración y promoción del sector artesanal del país.

“El proyecto de Arte y Tejido cuenta con el acompañamiento e intervención integral de la Fundación desde hace 10 años, y hemos logrado la generación de ingresos a más de 150 familias que conservan la tradición ancestral del tejido en croché, con piezas únicas que demuestran a nivel nacional y mundial que los artesanos de nuestras comunidades producen artículos que se comercializan en cualquier vitrina”, indica Diana Santiago Paternina, directora ejecutiva de la Fundación Gases del Caribe.

Ahora bien, desde hace 15 años, La Fundación apoya la generación de ingresos de las comunidades de la zona de influencia de Gases del Caribe, a través de sus proyectos de emprendimiento, donde promueve y capacita a los microempresarios, con el fin de contribuir al mejoramiento de su calidad de vida.



#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

## Empodera tu conocimiento

ÁLVARO URIBE 07:34 A. M.

Los 4 'regalos de Navidad' que Uribe planteó para 2021

SENADO DE LA REPÚBLICA 07:15 A. M.

Los intentos fallidos de reducir el salario de los congresistas

EJÉRCITO 06:30 A. M.

El general en retiro que estafó a coronel por más de \$200 millones

EMILIO ARCHILA 12:03 A. M.

¿Usted viene siendo como el doctor Fauci del proceso de i

## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

INUNDACIONES 07:35 A. M.

Tras 10 años de inundación del sur de Atlántico, las obras que se ven